

Georges Ulmer est né à Copenhague le 16 Février 1919 de parents danois .Après un séjour aux Etats Unis, puis en Espagne, il arrive en France en 1938.

Nice fut le point de départ de sa carrière de chanteur puis il part à la conquête de Paris

De 1945 à 1948 il passe à Bobino, aux Folies Belleville, à l'ABC, à l'Alhambra. Grâce à ses nombreuses compositions, dont la plus célèbre Pigalle traduite en plusieurs langues fit le tour du monde, il atteint la notoriété dans le milieu de la chanson.

En 1947 il crée à Paris sa première opérette « On a volé une étoile »

En 1948 envol pour les Amériques, il débute au célèbre Versailles à New York durée du séjour 8 semaines, puis Washington, Las Vegas, Hollywood, Mexico, Rio de Janeiro, Sao Paulo, Buenos Aires, Lima, Santiago du Chili et La Havane.

En 1951 retour en France, Paris puis des tournées en Province, Monte Carlo Gala des Petits Lits Blancs. A partir de 1953 tournées dans le monde entier .

Georges Ulmer fut un merveilleux ambassadeur de la chanson française à travers la planète

Danois de race, français de cœur, universel par vocation, tel était Georges Ulmer qui nous a quitté le 29 Septembre 1989.

Il fut décoré de la Médaille de la Résistance en 1947 à Paris par le Colonel St Gast Vice Président de la France Combattante.

Sa Majesté la Reine Margrethe II du Danemark l' a nommé Chevalier de l'Ordre du Dannebrog le 4 Octobre 1979.

Quelques titres :

Pigalle- Un Monsieur attendait-Hello Dick- Quand allons nous nous marier- Marseille- Nicole- Schmiele- C'est loin tout ça- Qui t'a- Copenhague- Dans le parc du Danemark- Caroline chéri- Bam Bam Bam- T'as pas la-bas- Viens viens Madeleine